
Was bedeutet „das Wort wird Fleisch“ und: ich
werde „aus Gott geboren“?

Hier zum Nachhören und -sehen: Die Predigt aus der Feier des Hochfestes der Geburt des Herrn im Dom:
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